

# クイズ研究同好会

現会長 林元 隆  
前会長 熊崎 真仁  
顧問 吉田先生

問題が読まれる。「ああ、このキーワードなら答えは…。」瞬間、脳内を刹那の速度で記憶が駆け巡る。誰よりも早く速く解答権を得て、答を発する——。真剣勝負はこの繰り返しだ。

私たちは現在二年生八人、一年生十人の計十八人で、三階多目的教室、通称「さんたも」で日々クイズに勤しんでいる。一口にクイズと言つても、早押し、ボード、他答など、種類は多岐にわたるが、やはり醍醐味は早押しだろう。単純な知識だけでなく、ここなら答えを絞り込めるという確定ポイントを、いかに早く見つけ出すことができるか。相手よりも先にボタンを押し、答え、正解することができるか。そのような読み合いや駆け引きの力も重要な要素となる。たとえ正解がわかつっていても、ボタンを押して解答権を得られなければ、答えることもできない。ルールが簡単だからといって侮るなかれ、そこには得も言われぬシビアさと奥深さが待っているのだ。

クイズには、人を惹きつけてならない魅力がある。クイズには、自分の知識や好奇心の限界を、未来永劫 拡げてくれる力がある。そのことを伝え、導いてくれた先輩方への今までの感謝とさらなるご活躍を祈つて、結びとさせていただく。

